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 Segunda Quinzena de Dezembro de 2021

A Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social de Poá
iniciou nesta quarta-feira (22/12), a entrega de panetones aos
idosos cadastrados no Serviço de Convivência e Fortalecimento
de Vínculos (SCFV). O vice-prefeito Geraldo Oliveira,
participou da entrega simbólica a 25 munícipes nas sedes das
quatro unidades dos Centros de Referência de Assistência Social
(CRAS) e do Centro de Referência Especializado de Assistência
Social (Creas).

De acordo com o chefe da Pasta, Lucas Bertagnolli, 670 idosos
serão beneficiados com a iniciativa. “Resolvemos realizar a
entrega simbólica ainda para preservá-los em relação à pandemia.
Os demais já estão sendo avisados para fazer a retirada nos
unidades dos CRAS mais próximo de sua residência”, explicou.

A entrega simbólica na manhã desta quarta-feira (22/12), foi
realizada nas unidades dos CRAS Vila Jaú; São José; Calmon
Viana e Kemel, no Creas (Vila Açoreana), bem como no Centro
Dia do Idoso (Cidade Kemel). “Foi muito gratificante estar com
eles no dia de hoje. Aos poucos vamos retomando as nossas
atividades e ver a alegria nos olhos das pessoas é algo que me
deixa muito honrado e orgulhoso.

Agradeço a toda a equipe por essa ação tão especial”, finalizou
o vice-prefeito Geraldo Oliveira.
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Assistência Social de
Poá inicia a distribuição
de panetones aos idosos

O vice-prefeito Geraldo Oliveira participou da
entrega simbólica nesta quarta-feira (22/12); ao todo

670 pessoas serão contempladas com a iniciativa

Shows infantis, Papai Noel e
inauguração da árvore de Natal

agitaram Itaquaquecetuba

O último sábado (18) foi de emoção e diversão para todas as idades em Itaquaquecetuba. A Secretaria de Serviços
Urbanos, no Jardim Alpes de Itaquá, abraçou centenas de famílias que foram ver de perto os shows de Mundo de
Kaboo e Patati Patatá, que interagiram com o público, fizeram experimentos, contaram piadas e cantaram seus maiores
sucessos.

A chegada do Papai Noel de helicóptero foi icônica. O público filmou e fotografou desde a hora que o helicóptero se
aproximou da secretaria até a chegada do Papai Noel ao palco, onde o velhinho mais simpático que a cidade já viu pode
interagir, dançar ao som de músicas natalinas e entregar presentes para a criançada.

"O Papai Noel veio visitar vocês para trazer a magia do Natal, que representa o nascimento do menino Jesus, o
mesmo que morreu para salvar todos nós. E agora festejamos o seu nascimento. Eu sou o Papai Noel que traz
alegria e amor. E que possamos festejar esses sentimentos bons que vim distribuir a cada um de vocês", disse o Papai
Noel.

O evento Natal de Luz foi encabeçado pelo Fundo Social de Solidariedade e pela Secretaria de Desenvolvimento
Social. "Este é o clima e a mensagem que quero passar no momento: alegria. Agradeço a todos os envolvidos na
realização do evento e a Deus por me permitir fazer o que gosto. Foi emocionante ver o sorriso de tantas crianças,
papais e mamães", disse a primeira-dama e presidente do Fundo Social, Mila Prates Queroz.

Além do presente, um lanche foi distribuído para cada criança, cabines fotográficas estavam disponíveis para
incrementar a diversão e haviam food trucks no espaço. "Estamos aqui para comemorar um ano de muito trabalho e
para resgatar o sorriso e a esperança do nosso povo", acrescentou o prefeito Eduardo Boigues.

Mas a festa não acabou por aí. À noite os munícipes também foram conferir a inauguração oficial da árvore de Natal
da praça Padre João Álvares, no centro. A queima de fogos vinda de cima da Igreja Nossa Senhora d'Ajuda durou cerca
de cinco minutos.

"Espero que 2022 seja melhor e que Deus possa abençoar os nossos lares com saúde e prosperidade para a nossa
Itaquaquecetuba. Estamos encerrando as festividades natalinas e, com discernimento e sabedoria, vamos levar a
cidade para onde ela sempre mereceu, para um caminho de evolução", finalizou o prefeito.

Prefeitura  Ferraz entrega escritura
aos moradores do Recanto dos Pássaros
Na manhã desta quarta-feira (22), a Prefeitura de Ferraz de Vasconcelos, com a realização da Secretaria de

Obras e Habitação, fez a entrega de 108 escrituras para os moradores do bairro Recanto dos Pássaros. Ao
todo, 330 famílias receberam o documento de forma gratuita, sendo que dos 222 que faltaram documentos,
devem se dirigir ao Paço Municipal para finalizar o processo e retirar a escritura.

Os moradores do bairro aguardavam há anos a regularização de sua situação, uma vez que os mesmos
estavam na condição de “posseiros” pela falta de documentação legal.

O evento contou com a presença da prefeita de Ferraz de Vasconcelos, Priscila Gambale, do deputado
estadual, Rodrigo Gambale (autor da emenda), e do presidente da Câmara Municipal de Ferraz de Vasconcelos,
Flavio Batista de Souza, o Inha, dentre outros.

Em seu discurso, a prefeita Priscila Gambale enfatizou sobre a importância da entrega da documentação
aos munícipes. “Hoje testemunho um sonho que se tornou realidade: a entrega das escrituras do bairro
Recanto dos Pássaros. Foram décadas de espera, medo e incertezas. Noites mal dormidas por não ter a
documentação comprobatória de posse de sua casa.  Agora o munícipe recebe gratuitamente a escritura
de sua residência”, disse a chefe do Executivo.

Na ocasião, estiveram presentes os secretários Jackson dos Santos, Dom Souza, Robson Xisto, Antonio
Carlos, Hodirlei dos Santos (o Mineiro), de Governo, Comunicação, Assistência Social, Obras e Habitação,
Planejamento, respectivamente.

 Participaram do evento os vereadores Alexandro Santos Alves Silva, o Teteco, José Juca de Araújo Neto,
o Juca do São Judas, Valter Costa Fernandes, o Valtinho do Som, Álvaro Costa, o Kaká, e Osni Pasquarelli.

Vale salientar que já foram entregues, apenas esse ano, 2.044 escrituras do CDHU, bairro São Francisco e
que 1.115 aguardam registro no bairro Itajuíbe. Nos próximos dias, serão protocoladas 116 do Jardim Ferrazense
e, encontram-se em andamento 2.090 escrituras dos bairros Jardim Aida, Sítio Paredão, Vila Cristina, Jardim
Deise II, Jardim Renata, Jardim Maria José, Jardim TV, Sítio Paiolzinho, Jardim das Flores e Vista Verde.

  Feliz Natal e
um Próspero 2022 !!!

Durante todo final de ano, mais precisamente
do dia 24 para o dia 25 de dezembro, é tradição
um baquete sobre a mesa, família e amigos
reunidos se confraternizando, árvores enfeita
das com bolinhas coloridas, sinos, miniaturas
de Papais Noéis e com uma estrela na ponta do
pinheiro, casas com pisca-piscas em sua volta,
e tudo isso para uma celebração bem

específica: O natal.
Mas afinal, qual o verdadeiro significado

dessa data?
É comum o natal ser festejado como se fosse

uma data qualquer, apenas mais um feriado que
tem em especial um enorme jantar, as pessoas
comem, se esbaldam, mas por fim acabam
esquecendo o significado natalino.

Um dos símbolos usados para o natal ser
lembrado principalmente pelas crianças é o
famoso e bom velhinho, Papai Noel, nascido
através da figura de São Nicolau que deixava
moedas de ouro nas portas dos menos
favorecidos durante a noite.

O conto do Papai Noel é narrado pelos pais
até os dias de hoje para dar um significado as
crianças sobre o natal, porém as crianças
crescem e acabam não sabendo do motivo da
comemoração.

O dia 25 de dezembro em que comemoramos
o natal foi colocado através de pesquisas feitas
e imposta pelo Papa Júlio I, esta data retrata
sobre o nascimento do menino Jesus, que veio
a ser o Cristo e salvador do mundo.

No nascimento de Jesus existem figuras muito
simbólicas além do próprio recém-nascido, a
estrela do topo da árvore de natal é um exemplo
e remete a estrela guia dos reis magos do oriente
até a manjedoura onde estava o bebê, e a
principal decoração do natal representa
justamente essa cena, com Jesus na simples
manjedoura entre os animais, seus pais, os três
pastores e os reis magos.

Nesta data devemos olhar para trás e lembrar
daquele que nasceu do ventre da virgem Maria
e agradecer pelo seu nascimento.

E essa é a essência natalina.
Que nesta data tão importante todos possam

lembrar do verdadeiro significado do natal,
demonstrando amor com o próximo, carinho e
compaixão com todos, lembrando do amor de
Jesus que nasceu para nos ensinar o caminho
que devemos seguir.

Desejamos a todos os
leitores do Jornal Alto

do Tietê um feliz Natal e
um Próspero Ano Novo.

Erik Marçal dos Santos

A essência

natalina

Jesus Cristo nasceu, viveu
e morreu pela remissão de

nossos pecados.
Por isso ele é Nosso

Senhor e pastor.
Que seus ensinamentos

sejam seguidos e
transmitidos de geração

para geração.
Amém!

“Agradeço a toda a equipe
por essa ação tão especial”

Secom Poá

SeCom Ferraz

ItaquáComunicação
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Natal no Clube de Campo de Mogi reúne
famílias e mantém tradição

Quem passou pelo CCMC teve a oportunidade de conferir uma linda decoração especial e tirar foto com o Papai e com a Mamãe Noel. O clima
natalino ficou ainda mais gostoso com guloseimas como pirulitos de chocolate e churros gourmet, que foram distribuídos aos associados

O Clube de Campo de Mogi das
Cruzes (CCMC) foi o palco de
atrações natalinas no último domingo
(19/12). O complexo esportivo e de
lazer foi tomado pela magia do Natal
com a chegada do Papai Noel na
Praça de Eventos “Francisco Pieri
Neto”. Mais de 400 pessoas estive
ram presentes para ver o “bom
velhinho” e participar de apresenta
ções teatrais e musicais.

Quem passou pelo CCMC teve a
oportunidade de conferir uma linda
decoração especial e tirar foto
também com a Mamãe Noel. O
clima natalino ficou ainda mais
gostoso com guloseimas como
pirulitos de chocolate e churros
gourmet, que foram distribuídos aos
associados.

Para o presidente do Clube de
Campo, Pedro Paulo Gonçalves, o
evento de Natal foi um sucesso e
atingiu o objetivo de reunir as
famílias e levar um dia inteiro de
alegria para as crianças. “Não
poderíamos ter um Natal melhor no
CCMC, como foi, neste ano. Tudo
feito com muito capricho por nossa
equipe e, sobretudo, aprovado pelas
famílias que passaram o domingo
conosco. Foi um dia que será
lembrado por todos nós”, comemo
rou o presidente do Clube de Campo.

Além da presença do Papai e da
Mamãe Noel, o “Natal no CCMC”
contou com a apresentação do
músico Fernando Maque, que

embalou famílias e crianças, resgatando os valores e o espírito natalino, com canções tradicionais e vivas até hoje na
memória.

Um dos momentos mais esperados foi a apresentação da peça “A Boneca de Corda e o Soldadinho de Chumbo”.
Na ocasião, as crianças puderam entrar de cabeça em um mundo encantado, onde os brinquedos começaram a
funcionar com música e, no tocar dos instrumentos, a boneca de corda e o soldadinho de chumbo contavam histórias
sobre o Papai Noel e sua fábrica de brinquedos.

A diretora social do Clube de Campo, Thais Santana, fez questão de ressaltar que o Natal no CCMC finaliza um
ano atípico, mas que mostrou a dedicação da equipe e o espírito de união entre todos os associados. Para ela, a
sensação que fica é de dever cumprido.

“Tivemos um calendário de eventos totalmente alterado por causa da pandemia. Mesmo assim, seguindo
todos os protocolos sanitários, após as liberações de público, pudemos executar aos poucos muitas atrações e
resgatar a confiança e a integração dos nossos associados. Foi um trabalho minucioso e que exigiu muita
dedicação e cuidado, mas que nos traz muita alegria ao ver as famílias participando dos nossos eventos sociais e
priorizando o Clube de Campo por sua organização e qualidade. O evento de Natal foi a cereja do bolo de um ano
que, apesar das dificuldades, foi muito especial para todos”, finalizou Thais.

Um Brasil feliz
Vamos fingir que no Brasil não exista:
Um ex-presidiário tentando ser presidente novamente;
Um Juiz vendedor de sentenças punido com

aposentadoria, ganhando 32.000,00 reais mensais;
Um político pego com 52.000.000,00 milhões no

apartamento e está solto;
Um Zé Dirceu devolve 100.000.000,00 milhões, quanto

não sobrou no bolso;
Um presidente que não seja perseguido pelo supremo,

congresso, câmara, e que consiga governar;
Governadores do Rio, presos e outros soltos, que não

tenham roubado nas obras faraônicas, verdadeiros
elefantes brancos;

Um Supremo, que tira os poderes sobre a pandemia,
do Presidente, passa os poderes aos Governadores e
Prefeitos, onde os quais roubam com respiradores, leitos,
construções de hospitais de campanha, e, depois, fazem
a CPI da pandemia, só tentando pegar o presidente, onde,
o relator da CPI, tem mais de 40 processos, e o presidente
da CPI e os irmãos do mesmo, com vários processos, “A
CPI; da vergonha”;

Políticos que só fazem leis, em benefício próprio;
Nepotismos cruzados, licitações com cartas marcadas,

onde todos mamam um pouco, e quem merece, fica fora.
Neste Natal, vamos acreditar que Papai Noel nos traga,

no futuro, um Brasil Feliz, sem os problemas citados, pois,
o Brasil seria o melhor país do mundo sem a corrupção.

No Japão, um político corrupto, se mata, no Brasil,
tem chance de ser Presidente.

Finalização

Pavimentação da rua Dr. Felício de
Camargo entre em reta final

Primeira fase compreende cerca de 500 metros de extensão; prefeito Rodrigo
Ashiuchi e deputado estadual André do Prado acompanharam de perto as obras

A rua Dr. Felício de Camargo recebeu na noite desta segunda-feira (20/12) a primeira etapa da nova
pavimentação. A expectativa é que a aplicação de asfalto ocorra em cerca de 500 metros de extensão e seja
finalizada até o final do ano. O prefeito Rodrigo Ashiuchi e o deputado estadual André do Prado acompanharam
de perto as intervenções.

Após o período de fresagem, reparos de guias, troca de sarjetas e manutenção em sarjetões, as equipes da
empresa Fort Service Company e Construtora deram início à etapa de pavimentação. Na oportunidade, mais
de 20 colaboradores se empenharam na aplicação da massa asfáltica.

O mesmo trabalho será realizado na noite e na madrugada desta terça e quarta-feira (21 e 22/12). Isso
porque, segundo o secretário municipal de Manutenção e Serviços Urbanos, Samuel Oliveira, a via recebe
grande quantidade de veículos ao longo do dia, por se tratar de uma importante ligação entre o centro e a
avenida Antônio Marques Figueira, que dá acesso à rodovia Índio Tibiriçá (SP-31) e à rua Dr. Prudente de
Moraes (SP-66).

“A rua Dr. Felício de Camargo é, sem dúvida, uma das mais movimentadas de nossa cidade. Por isso,
os trabalhos ocorrem no período noturno, pois a interdição desta via durante o dia causaria muitos prejuízos
no trânsito local. É importante destacar que já estamos finalizando os trabalhos no local também, com
previsão de conclusão ainda neste mês de dezembro”, informou Oliveira.

Marques Figueira
Outro ponto que está sendo beneficiado é a avenida Antônio Marques Figueira. O local recebe os serviços

de revitalização asfáltica. Os trabalhos são realizados pela empresa Oestevalle Pavimentação e Construções
Ltda., com um investimento de R$ 3.150.626,58. O valor conta com emendas parlamentares dos deputados
estaduais André do Prado e Marcos Damásio e do deputado federal Marcio Alvino, além de contrapartida do
município.

Em paralelo à rua Dr. Felício de Camargo, a via também receberá intervenções na madrugada dos próximos

dias, ganhando novo asfalto. “Já
estamos com 98% das obras concluídas
e nossa expectativa é finalizar a
aplicação asfáltica até o final do ano.
Contudo, o trecho próximo à rua Dr.
Prudente de Moraes será finalizado no
começo de janeiro, uma vez que o
espaço ganhará uma nova baia de
ônibus”, explicou o secretário.

Em sua fala, Ashiuchi reforçou
a importância das obras na rotina
dos cidadãos, tanto para pedestres
como para aqueles que dirigem ou
usam o transporte público. “A
avenida Antônio Marques
Figueira é uma das mais impor
tantes vias de nossa cidade e
recebe inúmeras pessoas diaria
mente. Agradeço a presença do
deputado estadual André do
Prado, assim como o apoio dos
demais parlamentares, como o
deputado federal Marcio Alvino.
Pedimos desculpas a todos pelos
transtornos, mas é por um bom
motivo. Com o novo asfalto,
damos mais um passo no fortaleci
mento da mobilidade urbana em
Suzano”, disse.

Por fim, o deputado estadual
André do Prado destacou seu
compromisso com a cidade de
Suzano, reforçando que é sempre
um orgulho destinar recursos ao
município, pois, enquanto parla
mentar, consegue ver a obra sair
do papel e transformar a realidade
de centenas de famílias. “Fico feliz
de acompanhar todo esse trabalho
de perto. Parabenizo o prefeito
Rodrigo Ashiuchi e a todos os
servidores, em nome do secretário
Samuel Oliveira”, concluiu.

Vereadores decidem renunciar relatorias
e cargos de membro de comissões permanentes

Com base no artigo 108, inciso
I e parágrafo primeiro do Regimen
to Interno (RI) da Câmara Munici
pal de Ferraz de Vasconce los, o
vereador Roberto Antunes de
Souza (Cidadania) renunciou ao
cargo de relator e de membro da
Comissão Permanente de Consti
tuição, Justiça e Redação (CCJ) da
Casa. Um ofício com essa finalida
de foi lido na penúltima sessão
ordinária deste ano, nesta terça-
feira, dia 21. O pedido é datado
de 14 de deembro.

Com a saída de Roberto de
Souza, a Mesa Diretora deverá
fazer um processo simplificado de
eleição durante o chamado expe

diente da sessão ordinária para
escolher com o voto da maioria
simples o novo membro da CCJ.
O futuro integrante do principal
colegiado do Poder Legislativo
terá um mandato complementar
até o próximo pleito, o que deverá
ocorrer em dezembro de 2022.

Na atualidade, além de Roberto
de Souza faz parte da CCJ o
presidente, Eliel de Souza (PL), o
Eliel Fox e o membro Osni Angelo
Pasquarelli (PDT), o Ni, que, de
acordo com o RI, será alçado à
condição de relator do colegiado.
Por sua vez, Roberto de Souza
também já pediu a saída da relato
ria e de membro da Comissão de

Assuntos Relevantes (CAR) criada
para analisar a situação das feiras
livres da cidade.

Também se utilizando da
mesma argumentação regimental,
o vereador Antônio Carlos Alves
Correia (Republicanos), o Tonho,
decidiu renunciar à relatoria e ao
cargo de membro da Comissão
Permanente de Orçamento, Finan
ças e Contabilidade (CPOFC). O
pedido foi lido nesta terça-feira. O
colegiado é presidido pelo verea
dor Ni e tem ainda Eliel Fox como
membro. Aliás, este último deve
assumir a relatoria. Em plenário,
os renunciantes alegaram a emis
são de parecer a toque de caixa.

Pedido atendido: governo
destina recursos para conclusão

de hospital em Guarulhos
O deputado estadual Marcos Damasio (PL) comemorou o anúncio do

repasse de R$ 18 milhões para a conclusão do Instituto da Saúde da Mulher
de Guarulhos, realizado na tarde de ontem (21/12) pelo governador em
exercício Rodrigo Garcia.

Damasio conheceu a obra – inacabada há mais de uma década – em
visita ao Hospital e Maternidade JJM, em fevereiro deste ano, momento
em que recebeu da diretoria o pedido para intermediar a solução para o
problema.

Além de solicitar os recursos ao governador João Doria e ao secretário
da Saúde, Jean Gorinchteyn, o deputado intermediou reunião, no mês de
junho, entre a diretoria do JJM e o secretário-executivo da Saúde, Eduardo
Ribeiro.

O Instituto da Saúde da Mulher de Guarulhos será referência para todo
o Alto Tietê em atendimento ginecológico hospitalar, ambulatorial e
cirúrgico e contará, ainda, com ambulatório para atendimento à mulher
vítima de violência.

O hospital terá 21 leitos de internação, 23 de enfermaria e seis leitos Hospital
Dia. A perspectiva é a que a unidade oferte 3,6 mil consultas, 10 mil exames e
403 cirurgias mensais às moradoras dos municípios de Guarulhos, Arujá, Biritiba-
Mirim, Ferraz de Vasconcelos, Guararema, Itaquaquecetuba, Mogi das Cruzes,
Poá, Salesópolis, Santa Isabel e Suzano.

“Uma ótima notícia para encerrarmos o ano com chave de ouro. Esta
estrutura será muito importante para reforçar o atendimento de saúde das
mulheres de toda a nossa região”, concluiu Marcos Damasio.
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Vera Marcolino
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Câmara de Suzano encerra ano
com 250 projetos apresentados

A 18ª legislatura da Câmara de Suzano encerrou o primeiro ano de trabalhos
com 250 projetos apresentados. A última sessão ordinária do ano foi realizada
na quarta-feira passada (15) e o recesso parlamentar teve início na quinta-
feira (16).

As proposituras englobam 79 projetos de lei, 63 moções, 36 projetos de
decreto legislativo, 33 emendas substitutivas, 21 projetos de lei complementar,
sete emendas aditivas, seis projetos de resolução, quatro subemendas e uma
emenda supressiva. No período, ainda foram votados três vetos.

Os projetos de lei são aqueles que podem ser transformados em leis
ordinárias do município e que precisam dos votos da maioria simples dos
vereadores (metade mais o primeiro número inteiro de parlamentares presentes
à sessão). Já as moções são manifestações dos vereadores sobre determinado
assunto. Elas podem ser de aplauso, apelo, repúdio ou protesto.

As emendas e subemendas à Lei Orçamentária Anual (LOA) são
proposituras que os parlamentares podem direcionar recursos para uma ação
especifica do Executivo. Já as leis complementares dizem respeito a alterações
em códigos, estatutos e planos municipais. Neste caso, são necessários votos
da maioria absoluta dos parlamentares – o que significa metade mais o primeiro
número inteiro dos membros da Casa de Leis.

Os decretos legislativos e as resoluções são destinados a regulamentar
matérias de competência exclusiva da Câmara, sendo que o primeiro tem
efeitos externos e o segundo, efeitos internos.

O veto é quando o chefe do Executivo se nega, total ou parcialmente, a
colocar em vigor uma lei aprovada pela Câmara. O veto retorna às comissões
para exame e, após parecer, retorna ao Plenário para que os vereadores votem
a favor, mantendo o veto, ou o rejeitem.

Iniciada em 1º de janeiro de 2021, a 18ª legislatura é presidida neste
primeiro biênio (2021-2022) pelo vereador Leandro Alves de Faria (PL), o
Leandrinho. O vice-presidente do Legislativo suzanense é o parlamentar
Marcos Antonio dos Santos (PTB), o Maizena. Também compõem a Mesa
Diretiva da Casa de Leis o primeiro secretário Antonio Rafael Morgado (PDT),
o professor Toninho Morgado, e o segundo secretário Jaime Siunte (PSDB).

Os demais vereadores da atual legislatura são: André Marcos de Abreu
(PSC), o Pacola; Artur Takayama (PL); Denis Claudio da Silva (DEM), o
filho do Pedrinho do Mercado; Edirlei Junio Reis (PSDB), o professor Edirlei;
Fábio Diniz (PTB); Gerice Lione (PL), a esposa do Prefeito da Academia;
Givaldo Freitas dos Santos (PL), o Baiano da Saúde; Joaquim Rosa (PL);
José de Oliveira Lima (PDT), o Zé Oliveira; Lazario Nazaré Pedro
(Republicanos), o Lázaro de Jesus; Marcel Pereira da Silva (PTB), o Marcel
da ONG; Márcio Alexandre de Souza (PL), o Márcio Malt; Max Eleno
Benedito (Podemos), o Max do Futebol; Nelson dos Santos (PL), o Nelson
do Fadul; e Rogerio Castilho (PSB).

Recesso
O recesso das sessões legislativas segue até 31 de janeiro de 2022
A primeira sessão ordinária de 2022 será no dia 2 de fevereiro

Proposituras apresentadas na Câmara de Suzano

Aprovado o novo Refis das micro e pequenas empresas
O projeto, de relatoria do deputado federal Marco Bertaiolli, permite

a negociação de R$50 bilhões em dívidas dos pequenos negócios

Foi aprovado nesta quinta-feira (16/12), no Plenário da Câmara
Federal, o parecer do deputado Marco Bertaiolli ao Projeto de Lei
Complementar (PLP) nº 46/2021, que cria um novo Refis
(possibilidade de parcelamento de débitos tributários) para as
empresas optantes pelo Simples Nacional e para os Microempreen
dedores Individuais (MEIs) afetados economicamente pela pandemia
da Covid-19.

O projeto, que segue para a sanção presidencial, oportunizará a
renegociação de cerca de R$ 50 bilhões em dívidas dos pequenos
negócios. Com condições especiais, os empresários poderão pagar
seus débitos em 8 parcelas de entrada, mais 180 meses (15 anos)
para a quitação total.

Além disso, terão descontos de até 90% nas multas e juros e de
100% nos encargos legais.

Os abatimentos vão variar, de acordo com o faturamento da
empresa entre os meses de março e dezembro de 2020, comparado
com o mesmo período de 2019 (anterior à pandemia). Quanto maior

a queda de faturamento, melhores serão os descontos e as condições
de parcelamento.

Segundo Bertaiolli, o projeto representa um alívio para quem gera
emprego e renda no país. “Os pequenos negócios foram o público
mais sacrificado durante esses dois anos de pandemia, que ceifou
617 mil vidas no Brasil. Foram as micro e pequenas empresas que
estiveram fechadas durante esse período e não tiveram condições
econômicas nem tempo para se adequar à nova realidade,
diferentemente do que ocorreu com as empresas maiores”,
discursou o deputado no Plenário.

O deputado também afirmou que, em seu parecer, buscou defender
a capacidade contributiva da pequena empresa brasileira, que é a
maior geradora de empregos do nosso Brasil.

Durante a tramitação do projeto, ficou definido que os débitos
passíveis de renegociação serão os vencidos até o mês anterior à
entrada em vigor da lei; os débitos constituídos ou não, com
exigibilidade suspensa ou não, parcelados ou não, e inscritos ou não
em dívida ativa do respectivo ente federativo; e os débitos que já
tiverem sido parcelados em programas anteriores de parcelamento
ou em fase de execução fiscal na Justiça.

Critérios de adesão ao novo Refis:
Público-alvo: microempresas, microempreendedores individuais

(MEIs) e a empresas de pequeno porte, inclusive as que se
encontrarem em recuperação judicial, optantes pelo Simples
Nacional.

Débitos: os débitos passíveis de reescalonamento são os apurados
no Simples Nacional, vencidos até a competência do mês
imediatamente anterior à entrada em vigor da lei complementar em
que se converter o PLP, inclusive oriundos de parcelamentos
anteriores.

Prazo de adesão: 30 dias após a entrada em vigor da Lei.
Parcelamento: 8x da entrada com 180 meses e redução dos

acréscimos legais.
Descontos: variam conforme o faturamento da empresa, entre 65%

a 100% dos encargos legais e até 90% multas e juros.

Celebração

Ações de Natal movimentam Suzano
Prefeito Rodrigo Ashiuchi destaca sucesso do projeto Mega Natal
Artesanal e das campanhas Histórias de Esperança e Sorriso de Natal

A Prefeitura de Suzano reali
zou três importantes ações de
Natal neste ano: Mega Natal
Artesanal, Histórias de Esperan
ça e Sorriso de Natal. As ativida
des aconteceram ao longo do
mês de dezembro, contem
plando grupos de artesanato, o
Setor de Bem-Estar Animal e
crianças em situação de vulnera
bilidade.

Realizado pelo Fundo Social
de Solidariedade e as Secretarias
Municipais de Desenvolvimento
Econômico e Geração de Empre
go, de Cultura e de Assistência e
Desenvolvimento Social, o pro
jeto Mega Natal Artesanal reuniu
50 artesãos da cidade para exposi
ção de suas criações artísti cas
feitas a partir de uma varie dade
de materiais e técni cas.

Para a venda dos produtos, o
grupo se reuniu em um estabeleci
mento da rua General Francisco
Glicério. “Esta é a segunda edi
ção do projeto, realizado pela
primeira vez em 2019. A ação foi
de grande importância para os
nossos profissionais do artesa
nato, possibilitando um espaço
adequado para exposição e
venda. Agradeço a todos os
artesãos que confiaram em
nosso trabalho e se reuniram
nesta iniciativa”, agradeceu a
primei ra-dama Larissa Ashiuchi.

Já a Secretaria Municipal de
Meio Ambiente promove a
campanha “Histórias de
Esperan ça”. A iniciativa busca
o apadri nhamento de cães e
gatos e a adoção responsável dos
animais, após as suas histórias
serem compartilhadas em

cartinhas nos estabelecimentos comerciais parceiros.
A campanha seguirá até 5 de janeiro (quarta-feira) e, para participar, o interessado pode procurar um

dos seguintes endereços: Tech Vet Centro de Castração Animal (Rua Portugal Freixo, 136 – Centro);
Paiol Casa de Ração (Rua Baruel, 770 – Centro); Rede Zeca Rações (Unidade 1/Rua Caboclos, 495 –
Vila Urupês; Unidade 2/Avenida Antônio Marques Figueira, 1.292 – Jardim Paulista); GranPet (Avenida
Antônio Marques Figueira, 847 – Vila Costa); e AmiPet (Unidade 1/Rua Dr. Prudente de Moraes, 1.160
– Vila Amorim; Unidade 2/Avenida Major Pinheiro Fróes, 2.207 – Vila Maria de Maggi; e Unidade 3/
Avenida Francisco Marengo, 1.644 – Jardim Dona Benta); e Império Pet (Avenida Mogi das Cruzes, 72
– Parque Suzano).

Por fim, o Fundo Social também realizou o projeto “Sorriso de Natal”, que conseguiu angariar 2,1
mil brinquedos novos para doação às famílias que vivem em situação de vulnerabilidade, cadastradas no
órgão municipal. “Sou muito grata a cada suzanenses que compareceu ao longo do mês na prefeitura
para doar um brinquedo. Cada item fará a diferença na vida de uma criança e fico feliz por mais essa
ação”, disse Larissa.

Para o prefeito Rodrigo Ashiuchi, mesmo em um ano difícil, ainda impactado pela pandemia do novo
coronavírus (Covid-19), Suzano buscou promover todas as ações necessárias de apoio aos empresários,
às famílias e também ao Setor de Bem-Estar Animal. “Não paramos em nenhum momento. A prefeitura
seguiu trabalhando, inclusive, com as decorações natalinas nas praças e nos centros comerciais. Os
sucessos dessas campanhas comprovam nosso compromisso com o cidadão. Larissa e eu desejamos
a todos um Feliz Natal”, concluiu.

1º de janeiro a 15 de dezembro de 2021
Projetos de lei: 79

Moções: 63
Projetos de decreto legislativo: 36

Emendas substitutivas: 33
Projetos de lei complementar: 21

Emendas aditivas: 7
Projetos de resolução: 6

Subemendas: 4
Emenda supressiva: 1

Vetos: 3

IGREJAS E
CONGREGAÇÕES 2

Nem todas as denominações podem ser chamadas de IGREJA porque não
assumiu no batismo a identidade espiritual e morreram para o mundo. Se ainda
estão no mundo e não morreram para o mundo não podem transportar-se em
ESPIRITO e cumprirem determinação de Deus para dicipulalerem anjos
arcanjos poderes e principados que estão em muitas partes do universo conforme
lemos em Aos Efésios 3;10 para que agora, pela igreja a multiforme sabedoria
de Deus de Deus seja conhecida dos principados r potestades nos céus.

A definição correta de uma igreja, que é composta de vários ek klesias, é
uma Congregação, porque congregação é a reunião de mais de dois ek klesis e
ek klesia é um ser que esta no mundo mas não pertence mais ao mundo.a partir
do novo nascimento da água e do espírito, no ato do batismo, após a conversão.

A necessidade do discipulado, é que nem todos os seres batizados, assumem
o novo nascimento espiritual, e permanece carnal por falta do necessário
discipulado que o torna servo do altíssimo as vinte e quatro horas do dia, podendo
ser usado por Deus Pai, porque para isso é que foi batizado e tornou-se espírito
e pode ter em si, a plenitude de Deus.  Todo crente, ao receber o Espírito Santo,
e pedir para ser cheio do amor de Cristo, recebe também a plenitude de Deus
Pai, e assim, se torna pleno em Deus. Muitas denominações não passam de
congregações.

As verdadeiras igrejas, pela falta do discipulado necessário, conforme o
mandado de Nosso Senhor, constados nos evangelhos sinóticos.

Pela ausência desse discipulado, as congregações que foram salvas pelo
mesmo Senhor, usam a mesma Bíblia Sagrada,e deviam servir ao  mesmo Deus,
na maioria das vezes, nem se saúdam e nem oram umas pelas outras, e nem
sabem o que irão fazer quando estiverem na eternidade, e nem, possuem a
certeza  de que estarão na eternidade.

Alem disso, e conforme a própria Bíblia Sagrada informa, não sabem orar
como convém. ( Aos Romanos 8:5)  Em toda oração, a trindade sempre se faz
presente, porque toda oração necessita de um tradutor e um intercessor que
muitas vezes coloca todas as palavras da oração na língua do que ora, dando
lhe versatilidade.

A situação atual do cristianismo reflete muitas igrejas que não se assumiram
como igreja, mas foram aceitas por Deus como igrejas ainda que cada um dos
ek klesis ainda esta no mundo e não possa ainda estar em espírito em outra
dimensão por não ter sido devidamente discipulado.

Toda IGREJA mesmo não dissimulada esta no controle do Altíssimo e age e
opera conforme a vontade do Altíssimo pois conforme Aos Filipenses 2:13 opera
na igreja seu querer e o agir.

Aos Filipenses 2;13 Porque Deus é o que opera em vós tanto o querer
como o efetuar.

Aconteceu no ultimo domingo o terceiro natal da criança carente.
Centenas de crianças receberam brinquedos, lanches e saquinhos de doces

Foi no Vila Perracine, Poá
Esse evento so foi possível graças a um grupo de amigos.

Foi muito bom ver tantas crianças sorrindo e realizando os seus sonhos de ganhar um presente do Papai Noel.

Papai Noel faz alegria das crianças carentes da Vila Perracine

“Os pequenos negócios
foram o público mais

sacrificado durante esses dois
anos de pandemia, que ceifou

617 mil vidas no Brasil.
Foram as micro e pequenas

empresas que estiveram
fechadas durante esse período

e não tiveram condições
econômicas nem tempo para
se adequar à nova realidade,

diferentemente do que ocorreu
com as empresas maiores”

Secop Suzano
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Comunicação - Câmara de Suzano
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Que o amor cresça em
nossos corações e que a

paz reine em todos os lares.
Feliz Natal e um ano 2022

de muitas conquistas!
“Boas Festas”
Edison Rodrigues

Desejo a todas as famílias,
um Feliz Natal e Boas

Festas.
  Que Deus esteja em todos
os lares, em todos nossos

corações!
Feliz ano de 2022!!!

Tio Deivão

Que o espírito natalino
traga aos nossos corações

a fé inabalável dos que
acreditam em um novo
tempo de paz e amor.

Boas Festas!!

Que Deus nos ilumine
neste Natal e no Ano Novo,
proporcionando-nos dias
melhores, com muita Paz,

Saúde, Luz e Fé.
 Boas Festas!

Alemão Churrasqueiro

Deputado Estadual
Rodrigo Gambale

Qua a paz e o
amor de Jesus
façam sempre

parte da sua vida
e a sua fé jamais

esmoreça
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O Grãos Aruã dispõe de castanhas, nozes,
amêndoas, amendoins, vários tipos de
farinhas, de chás, de temperos entre outros
  Sem taxas para Aruã, Brisas e Ecopark

Faça o seu pedido graos-arua.goomer.app

Atendemos Mogi das Cruzes,
Arujá, Suzano, Poá e Ferraz

(consultar taxa)

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

https://www.instagram.
com/graos_arua/

Por um estilo de
vida mais saudável

○

○

○

○

○

○

○

Grãos Aruã

Durante algum tempo fomos impedidos de
ficar perto das pessoas que amamos.
Não foi fácil, nem todos concluíram o

percurso, e houve momentos em
que perdemos a esperança.

Mas hoje com muito respeito e agradecimento
o momento é de alegria, união e preces.
Porque estamos aqui hoje somos gratos,

Porque acreditamos em algo maior celebramos.
Feliz Natal e um abençoado ano novo!
São os votos de Gizeli Lucrezio

El Ghossain
Presidente do  CMEC

Conselho de Mulheres
Empreendedoras e Cultura de Poá

Nesse Natal, o maior presente que nós
podemos ter é o amor e a presença das

pessoas que amamos.
Desejo que você tenha tudo aquilo que

pediu a Deus e que haja, nesse e em todos
os outros dias, muita paz, amor,

compreensão e união.
Abraços, Delegado Eduardo Boigues

“Que Deus, em sua infinita bondade, derrame as suas bênçãos
sobre as famílias poaense. Natal é tempo de paz, é tempo

de reflexão e de amor”.
Feliz Natal e um Novo Ano promissor!

Vagner da Ótica e família!

Feliz Natal
e um 2022
Abençoado

para
Todos!
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Que Deus continue abençoando a todos neste leitura

988835348

11 944311456

Av: Antônio Massa, 363 -
próximo a Praça dos Eventos - Poá

Stannum Cosméticos

Beleza, cosméticos e cuidados pessoais
 Loja de cosméticos artesanais

Fazemos entregas !
Proprietária: @vitoria_marques998
 Veja nosso catálogo e faça já o seu pedido!

(11) 997511729linktr.ee/stannum

www.stannumcosmeticos.com.br


